

Umweltprogramm für Mädchen „Gemeinsam für eine grüne Zukunft“



Die Provinz Incheon erstellt ein monatliches Programm mit verschiedenen Themen, damit die Mädchen etwas über das religiöse Leben erfahren und sich dafür interessieren.

Im vergangenen August haben wir ein eintägiges Öko-Camp unter dem Motto „Gemeinsam für eine grüne Zukunft“ veranstaltet. Vierzehn Mädchen überlegten, was jede von ihnen zum Schutz des Ökosystems tun kann, tauschten Ideen aus und beschlossen, sie in die Tat umzusetzen. Während dieser Zeit konzentrierten wir uns besonders auf den Wert des Wassers und die Notwendigkeit für unser Leben, und betrachteten unsere Gewohnheit, Wasser zu verbrauchen, und wussten das Wasser wertzuschätzen. Wir sprachen auch über das Wasser des ewigen Lebens in unseren Herzen und nahmen uns Zeit, im Herrn, der Quelle unserer Seele, zu verweilen. Da viele der Mädchen einander noch nie zuvor begegnet waren, fühlten sie sich anfangs etwas schüchtern, aber sie träumten gemeinsam von der Hoffnung auf die Wiederherstellung des Ökosystems durch gemeinsamen Austausch.

Eine weitere Aktivität des Programms bestand darin, die eigene Begleitpflanze und den eigenen Stein mit einem liebenden Herzen für das Ökosystem zu schmücken. Unsere Teilnehmerinnen, die jeder Pflanze und jedem Stein einen Namen gaben und den Platz für sie sorgfältig schmückten, wirkten energiegeladener und glücklicher denn je.

Obwohl sie den Begriff „Klimawandel“ häufig hörten, nahmen die jungen Mädchen, die bisher kaum Gelegenheit hatten, über die Zusammenhänge in ihrem Leben nachzudenken, das Thema ernst und brachten ihre Vorsätze für die Umwelt bereitwillig vor Gott, was uns Hoffnung gab.

Für eine Welt, in der sie ein glückliches Leben führen können, träumen wir gemeinsam von einer grünen Zukunft, indem wir darüber nachdenken und handeln.